



**50€ por contratar online ahora**

Miércoles, 25 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

OCIO Y CULTURA

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA **CULTURA** TV 25M OPINIÓN SALUD

OCIO Y CULTURA CINE DE LIBROS MAPA DE MÚSICAS



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Cultura Ocio y Cultura Diego Martínez, nuevo director del Festival de Música y Danza

## Diego Martínez, nuevo director del Festival de Música y Danza

El Consejo Rector acuerda elegir para el puesto al hasta ahora responsable del Archivo Manuel de Falla

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 25.04.2012 - 05:00

0 comentarios

1 voto



COMPARTIR

Al final, todo queda en casa, y Diego Martínez Martínez será el nuevo director del Festival Internacional de Música y Danza de Granada. El Consejo Rector de la institución, reunido ayer en el Corral del Carbón, acordó designar al hasta ahora director del Archivo Manuel de Falla como sustituto de Enrique Gámez, que el pasado mes de octubre anunció su renuncia al cargo por motivos personales después de diez años al frente del certamen.



Diego Martínez, nuevo director del Festival Internacional de Música y Danza de Granada.

Martínez, que se incorporará a su nuevo cargo en 15 días, fue director del Festival Internacional de Música y Danza de Úbeda hasta 2007, además de secretario de la Asociación Española de Festivales de Música Clásica, director del Festival de Jazz de Úbeda, director del Festival de Otoño de Jaén y director artístico del nuevo auditorio de El Escorial.

En la reunión de ayer estuvieron representados todos los organismos que forman parte del Consejo Rector del Festival: el alcalde, José Torres Hurtado, y el concejal de Cultura, Juan García Montero, por el Ayuntamiento de Granada; el gerente de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales, Alberto Mula, y el delegado de Cultura, Pedro Benzal, por la Junta de Andalucía; el director del Inaem, Miguel Ángel Recio, y el subdirector de Música y Danza del Inaem, Antonio Garde, por el Ministerio de Cultura; por la Diputación Provincial de Granada su vicepresidente, José María Guadalupe, y la diputada de Turismo, Marta Nievas; por la Universidad de Granada, la vicerrectora de Extensión Cultural, María Elena Martín Vivaldi; por el Patronato de la Alhambra y el Generalife, su directora, María del Mar Villafranca; y por el propio Festival, su hasta ahora director y su gerente, Enrique Gámez y Elena Cazorla.

Tras el anuncio de Gámez de su marcha al frente del Festival, se abrió una convocatoria pública para elegir a su sucesor a la que se presentaron un total de once candidaturas cuyas bases - elaboradas por una comisión de expertos- fueron aprobadas por unanimidad el pasado diciembre. Una comisión técnica se encargó entonces de preseleccionar las candidaturas atendiendo a que cumpliesen con todos los requisitos y garantizando la confidencialidad de los aspirantes. El pasado mes de febrero los candidatos se redujeron a tres por la decisión unánime del Consejo Rector tras el análisis de las opciones, y volvió a encargar a la comisión técnica la revisión de los proyectos artísticos de los preseleccionados y las entrevistas oportunas para decidir al sustituto adecuado.

El Consejo Rector quiso recordar a Enrique Gámez por la labor realizada en estos últimos años y manifestó su agradecimiento por los diez años de dedicación a una institución como el Festival Internacional de Música y Danza de Granada, que este año celebrará su 61 edición con la Orquesta Nacional de España como concierto inaugural.



Pie de foto

**"Incluso los más mayorcitos prefieren jugar a la play que salir a ver a una banda de r'n'r"**

El músico granadino ha mantenido un encuentro digital con los lectores para hablar de su gira por teatros de once ciudades españolas

19 comentarios

0 comentarios

1 voto



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Normas de uso



CINE A FONDO